
９ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

平成２３年１０月１２日（水） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

１ 遠藤 吉久 

１．向こう４年間の市政運営の基本姿勢と考え方に

ついて 

２．各公約の具体的行程と手立てについて（産業用

地・在宅介護・老朽校舎等の改築・スポーツ施

設・公契約条例） 

３．震災を教訓とした抜本的なまちづくりについて

４．自然エネルギー政策の追求について 

５．農業・林業政策について 

６．新保育制度について 

７．武道教育への対応について 

８．その他 

市     長 

教  育  長 

上下水道事業管理者 

選挙管理委員長 

２ 浅野 弥史 

１．東北芸術工科大学の統合について 

２．選挙公約について 

３．新清掃工場について 

４．節電・エネルギー対策について 

５．仕事の検証システムについて 

６．市長選挙の投票率について 

市     長 

選挙管理委員長 

３ 伊藤 香織 

１．サスティナブル（持続可能）なまちづくりにつ

いて 

(1) 市長選挙の投票率について 

(2) 安心・安全の確保について 

 (3) 市民との共創について 

  (4) 東北芸術工科大学の統合問題について 

  (5) 産業振興・雇用について 

  (6) 次世代を担う人への社会教育について 

 (7) 地域福祉・医療の再生について 

 (8) 生活環境対策について 

２．その他 

市     長 

４ 渡辺  元 

１．市長就任３期目の抱負について 

２．清掃工場問題について 

３．災害対策について 

４．観光施策について 

５．新斎場の考え方について 

市     長 



９ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

平成２３年１０月１４日（金） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

１ 中野 信吾 

１．新清掃工場の先行建設と稼働期間中の地区振興

策について 

２．東日本大震災の対応と教訓について 

３．小学６年生までの医療費無料化について 

４．企業誘致の取り組みと産業用地の創設について 

５．ドーム型競技場の建設について 

６．被災した宮城県民への定住促進について 

７．入札・契約について 

８．農業政策について 

９．その他 

市     長 

２ 田中 英子 

１．山形市長選挙について 

２．市長としてのこれからの４年間の選挙公約につ

いて 

(1) 安全・安心の都市機能の充実について 

(2) 産業の振興と中心市街地の活性化について 

 (3) 高齢者や障がい者を支える福祉の充実とは 

  (4) 総合的な子育て環境の充実について 

  (5) 環境にやさしいまちづくりについて 

  (6) スポーツ施設の整備と明るく健康で活力ある

まちづくりについて 

３．東北芸術工科大学統合についての市民への説明

について 

４．南沼原小学校の建替えについて 

５．ふるさと納税について 

６．もみじ公園・清風荘について 

市     長 

選挙管理委員長 

３ 武田  聡 

１．安全安心のまちづくりについて 

２．景気・雇用対策における新産業団地の造成につ

いて 

３．屋内型遊戯施設建設について 

４．東北芸術工科大学の法人統合問題について 

５．夢を実現するためのスポーツ政策について 

６．一括交付金事業の市町村交付における対応につ

いて 

市     長 

教  育  長 

関 係 部 長 



４ 阿部喜之助 

１．市長選挙を勝ち抜いて 

２．農林業の独自産業化推進，農産物の海外輸出施

策について 

３．新清掃工場完成の早期実現について 

４．新設工業団地構想について 

５．東北芸術工科大学の統合について 

市     長 

関 係 部 長 

 


